



000197690

(661) 6711

SUCede *Declaración El Teniente, Rancagua p. 5.*

29-01-1992

EN EMOTIVA CEREMONIA FUE PRESENTADO LIBRO POSTUMO DE HECTOR MIRANDA

En el Museo Histórico de Rancagua se realizó el pasado miércoles 20 la ceremonia de presentación del libro "Lastarria... Un Camino", obra póstuma del educador, historiador y destacado hombre público, don Héctor Miranda Araya, fallecido en noviembre del año pasado.

El emotivo acto contó con la presencia de autoridades regionales, encabezadas por el intendente Juan Núñez; la familia de Héctor Miranda, directivos e integrantes del Colegio de Abogados, dirigentes políticos y numerosos invitados.

La ceremonia comenzó con la intervención de Hernán Miranda Cordero, hijo de don Héctor Miranda, quien expresó que habría deseado que el propio autor de la obra presentara el libro, pero "Alguien lo llamó para una tarea más urgente: un trabajo de orden superior y definitivo".

Agregó que el libro en sus 110 páginas "es un testimonio vivo de la lealtad y abnegación con que su autor asumió la misión que le encumbrara esta vida: educar, ponendo al servicio de esta causa su vocación de historiador y sus talentos intelectuales".

"Es así, añadió, como a la edad de 71 años decidió emprender esta tarea, valiéndose una vez más de la

historia para mostrar a un hombre que puede servir de ejemplo a las generaciones presentes y futuras: Lastarria". Finalmente destacó y agradeció a todas las personas que hicieron posible la publicación de la obra póstuma de su padre.

En seguida, correspondió al economista y jefe nacional de enseñanza superior en el Ministerio de Educación, Alfonso Muga, realizar la presentación del libro "Lastarria... Un Camino". En su intervención se refirió a la figura



Hernán Miranda Cordero (hijo de don Héctor Miranda) y el jefe nacional de Enseñanza Superior, Alfonso Muga, intervienen en el acto de presentación del libro póstumo "Lastarria... Un Camino".

de don Héctor Miranda, a sus cualidades de padre, profesor, historiador y hombre público; destacando asimismo el gran aporte de su obra póstuma.



En el Museo Histórico de Rancagua se realizó la ceremonia de presentación del libro "Lastarria... Un Camino", obra póstuma de don Héctor Miranda. El intendente Regional, Juan Núñez; el Gobernador de Cachapoal, Alfonso Cármenes; otras autoridades y numerosos invitados asistieron al emotivo acto.



El presidente del Colegio de Abogados El Regional, Jorge Zapata, hace entrega a la señora Susana Cordero viuda de Miranda, de un retrato de quien fuera su esposo y destacado hombre público, don Héctor Miranda.

Después se entregó un reconocimiento a Patricia Velásquez, una de las principales impulsoras del proyecto de editar el libro póstumo de don Héctor Miranda. Su viuda, Susana Cordero, recibió de manos del presidente del Colegio de Abogados, Jorge Zapata, un hermoso ramo de flores y un retrato de quien fuera destacado hombre público, profesor y miembro del grupo "Los Inéditos", hoy "mamerto asiente".

El acto continuó con la actuación del Conjunto Graneros, cuyos integrantes interpretaron canciones y bailes de la época de 1850. Al término de la ceremonia los asistentes disfrutaron de un exquisito y "nostálgico" cóctel, con postellos y otras delicias características de principios de siglo: hojuelas, huevos "chimbo", emplazados de almendra, mísela.

Cabe destacar que los gestores del proyecto de editar la obra póstuma de don Héctor Miranda fueron el Centro Regional de Educación y Desarrollo (CREDES) y el Colegio de Abogados VI Región. Dentro de los auspiciadores se destacan División El Teniente, ESEL, diversas instituciones y un grupo de amigos.

Fue presentado libro póstumo de Héctor Miranda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue presentado libro póstumo de Héctor Miranda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile